
 Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 05.09.2019 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

Anwesende: Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering, H. Goeke, H.  Müller, H. Guder, Fr. Hage, 

Fr. Kraft, H. Stromann und Schriftführer Fr. Preuß 

 

TOP 1 

Am Freitag 18.10.2019 findet die Besichtigung bei dem Saatguthersteller Kiepenkerl statt.  

Es können maximal 25 Personen teilnehmen. Anmeldungen sind noch bei Matthias Hüppe 

möglich. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet.  

In Bezug auf die Straßenbaubeiträge in NRW schlägt die Landesregierung einen Kompromiss 

vor, den der Bund der Steuerzahler und der Verband Wohneigentum ablehnt. 

An der Boule Bahn im Wenge Park trifft sich die Boule-Gruppe Lanstrop Freitag ab 18.00 

bzw. ab Herbst um 17:00 Uh. Es wurde eine WhatsAPP Gruppe gebildet, um auch kurzfristige 

Termine abzustimmen. Durch die Verwaltung wurden die Bänke renoviert. Die Oberfläche 

soll auch noch überarbeitet werden. Eine Umrandung mit Balken ist in Prüfung. Ein 

entsprechendes Angebot wird von einem Lanstroper Zimmermann eingereicht.  GGf. können 

bei der Bezirksvertretung dafür Mittel beantragt werden. Am 28.09.2019 führt der 

Bürgerverein Grevel in Kooperation mit dem Stadt Sportbund an der Greveler Boulebahn 

eine Informations-veranstaltung durch.  

 

Die Fahrradtour mit Herrn Guder war mit 17 Teilnehmerns sehr gut besetzt und führte in 

diesem Jahr über Bergkamen und Kamen Heeren-Werve. Höhepunkt war der Besuch des 

Wasserschlosses in Heeren. 

 

Das Filmprojekt über Lanstrop von Herrn Koslowski muss offiziell in 2019 abgeschlossen 

werden, um den Förderrichtlinien gerecht zu werden. Die beantragten Fördermittel beim 

Heimat-Fond des Regierungsbezirks Arnsberg sind mittlerweile überwiesen worden.  

 

TOP 2 

Am Sontag 08.09.2019 wird am Tag des offenen Denkmals auch das Haus Wenge zu  

besichtigen sein.  Weiterhin steht der Förderverein Lanstroper Ei Rede und Antwort zum 

aktuellen Sanierungsplan. In Grevel /Hostedde findet am 08.09.19 auch der Lännekenmarkt 

statt.  

Am 27.09.19 hat JA zu Lanstrop Politik, Verwaltung und Interessengemeinschaften - wie den 

ADFC - zu einem Review-Termin Am Burhag/Erlensundern eingeladen. Es soll geprüft 

werden, welche positiven und insbesondere auch negativen Folgen sich durch die, seit 4 

Jahren bestehenden Öffnung für den allgemeinen Verkehr, ergeben haben. 

Der im Mai neu asphaltierte Fahrradweg entlang der Kurler Str. wurde mit dem 

stellvertretenden Bezirksbürgermeister und der Presse besichtigt. Schon nach kurzer Zeit 

haben sich durch das Wurzelwerk bereits wieder erste Schäden eingestellt. Der CDU wird 



dazu eine Anfrage an die Verwaltung stellen. Der Verband Wohneigentum Lanstrop hat den 

Fall dem „Schwarzbuch“ des Bundes der Steuerzahler gemeldet, da es sich nach unserer 

Meinung um Steuergeldverschwendung handelt.  

 

Am Samstag 12.10.19 findet das Kaffeetrinken in der AWO Begegnungsstätte statt.  

 

nächste Sitzung 14.11.2019  

Ende der Sitzung 18.45 Uhr                

gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


